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Всероссийский форум 
«Финмаркет» открыл 
традиционную Неделю 
предпринимательства 
на Урале 

Свыше шести тысяч 
предпринимателей из 
Свердловской области и других 
регионов России принимают 
участие в стартовавшем 
вчера в уральской столице 
Всероссийском финансовом 
форуме «Финмаркет». Его 
организаторы – Свердловский 
областной фонд поддержки 
предпринимательства, 
правительство Свердловской 
области и администрация 
Екатеринбурга. Мероприятие 
проходит в рамках 
нацпроекта «Малое и среднее 
предпринимательство», 
инициированного Президентом 
России Владимиром ПУТИНЫМ.  

– Губернатор Свердловской 
области Евгений Куйвашев ставит 
перед нами задачу развития 
инструментов поддержки, 
отвечающих запросам малого 
и среднего бизнеса и духу 
времени. Программа форума 
«Финмаркет» – на острие повестки. 
Это очень полезное событие 
для понимания экономических 
процессов, выбора направления 
движения, стратегий управления 
своим делом и финансами, 
развития предпринимательского 
мышления, – сказал министр 
инвестиций и развития 
Свердловской области Вадим 
Третьяков.

В числе обсуждаемых тем 
форума – вопросы технологической 
революции и новейших 
инструментов для бизнеса. 
Большой блок вопросов посвящен 
инструментам государственной 
поддержки. В числе экспертов – 
представители Минэкономразвития 
РФ, Корпорации МСП и более 
100 представителей государственных 
микрофинансовых и гарантийных 
организаций.

Сегодня, 16 мая, работа 
форума продолжена на площадке 
креативного кластера «Домна». 
Хедлайнеры второго дня – 
управляющий Центром технологий 
Метаверса Сбера Максим Козлов 
и футуролог, технологический 
аналитик Евгений Кузнецов.  

Идеи для решительных 
людей

 Å Начало на стр. I

Павел Креков добавил, что 
в регионе идет работа над реа-
лизацией программы поддерж-
ки студенчества «Кампус», кото-
рая предусматривает льготы для 
учащихся вузов и таким образом 
косвенно готовит условия для 
создания молодых семей. Актив-
но проводятся мероприятия по 
популяризации семейных цен-
ностей. Организация таких собы-
тий в любом учреждении культу-
ры становится не просто нормой, 
а необходимостью, подчеркнул 
заместитель губернатора.  

Делегация из Абу-Даби (ОАЭ) 
во главе с Абдуллой Аль Хумай-
даном, Генеральным секретарем 
Высшей организации шейха Зай-
еда для решительных людей, на-
ходится на Урале уже несколько 
дней. Решительные люди – так 
называют в ОАЭ граждан с огра-
ниченными возможностями здо-
ровья, организация создана для 
их поддержки.  Делегация ранее 
посетила Областной центр реа-
билитации инвалидов, где озна-
комилась с достижениями реги-
она в сфере инклюзивных техно-
логий. На форуме Абдулла Аль 
Хумайдан рассказал, как в ОАЭ 
людям с инвалидностью помога-
ют создавать семьи. 

По его словам, соответствую-
щая программа включает в себя 
несколько элементов. Например, 
обучение детей, направленное на 
то, как создавать семьи и обеспе-
чить в них бесконфликтное  су-
ществование. Перед вступлени-
ем молодых людей в брак про-
водятся медицинские обследо-
вания. Создана также специаль-
ная цифровая платформа, что-
бы люди с инвалидностью мог-
ли пользоваться этими и други-
ми сервисами. По словам Абдул-
лы Аль Хумайдана, по итогам 
двух лет этой работы созданы 40 
молодых семей, у нескольких из 
них появились дети. 

– Семья – это то, что позволя-
ет обеспечивать процветание на-

шей нации, – отметил глава деле-
гации из ОАЭ. 

Министр социальной поли-
тики Свердловской области Ан-
дрей Злоказов в ходе пленарной 
дискуссии рассказал, что инва-
лидность имеют 6% жителей ре-
гиона, среди детей этот показа-
тель составляет 2,3%. 

– Конечно, формирование си-
стемы комплексной реабилита-
ции, создание универсальных ус-
ловий для самореализации граж-
дан, – это первостепеннейшая за-
дача, – подчеркнул министр. 

Он добавил, что Свердлов-
ская область уже порядка семи 
лет является базовой площадкой 
в том числе для федеральных пи-
лотных проектов, которые спо-
собствуют становлению систе-
мы комплексной реабилитации 
в России.

Международная форум-вы-
ставка социальных технологий 
«СОЦИО» продолжит работу до 
18 мая. 

Делегация из ОАЭ находится в Свердловской области, чтобы оценить достижения региона в сфере инклюзивных 
технологий
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Максим НАЧИНОВ

Уральский производитель 
беспилотников «Эйрбург» 
при финансовой поддержке 
Минпромторга РФ 
интенсивно наращивает 
производственную базу 
в Екатеринбурге. Накануне 
компания запустила новую 
площадку для выпуска 
комплектующих. 
Напомним, по поручению 
губернатора Евгения 
КУЙВАШЕВА 
в Свердловской области 
разработана и утверждена 
программа развития 
отрасли беспилотных 
авиасистем до 2030 года.

– Задача органов власти – 
способствовать развитию таких 
предприятий. Так, проект компа-
нии Эйрбург по модернизации 
и расширению производствен-
ных мощностей поддержан 
Минпромторгом России. Беспи-
лотники сегодня нужны служ-
бам МЧС, медицины катастроф, 
министерствам природных ре-
сурсов. Мы ставим себе задачу 
расширить эти связи, – сказал за-
меститель министра промыш-
ленности и науки Свердловской 
области Игорь Зеленкин.

Предприятие специализи-
руется на проектировании, про-
изводстве, оснащении и модер-
низации бортового электронно-
го оборудования для пилотиру-

емых и беспилотных летатель-
ных аппаратов, а также произ-
водстве малогабаритных беспи-
лотных летательных аппаратов. 
На модернизацию и расшире-
ние производства Минпромторг 
РФ выделил ему свыше 380 мил-
лионов рублей. На площади три 
тысячи квадратных метров за-
пущен отдельный механиче-
ский цех для изготовления де-
талей и сборочных единиц соб-
ственного производства, а так-
же цех кабельно-жгутовых из-
делий.

– Это очень интересно – при-
думывать и изготавливать авиа-
ционные приборы и самоле-
ты. А особенно важно, когда это 
не только интересно тебе, но и 

нужно стране. С 2023 года в стра-
не развернута государственная 
программа по БПЛА. В ней очень 
активно участвуют Свердлов-
ская область, город Екатерин-
бург и компания «Эйрбург». На-
ши беспилотники уже перевози-
ли в области лекарства, разведы-
вали пожары в Солнечном ми-
крорайоне, помогали связистам. 
Это первая проба пера, а впереди 
громадные перспективы, – рас-
сказал генеральный директор 
компании Сергей Евдокимов.

Также по поручению губер-
натора Евгения Куйвашева в 
Свердловской области разрабо-
тана и утверждена программа 
развития отрасли беспилотных 
авиационных систем до 2030 го-

да. Под руководством первого за-
местителя губернатора Сверд-
ловской области Алексея Шмы-
кова создана рабочая группа с 
участием исполнительных орга-
нов власти, производителей БАС 
и образовательных учреждений. 
В планах – увеличить производ-
ство БАС с 2,6 тысячи единиц в 
2024 году до 9,6 тысячи единиц в 
2030 году. 

В соответствии с националь-
ными задачами в Свердловской 
области ведется работа по созда-
нию научно-производственно-
го центра в сфере беспилотных 
авиационных систем. «Эйрбург» 
должен стать одним из его клю-
чевых резидентов.

Беспилотники взлетят при господдержке
В Свердловской области запущено новое производство комплектующих для БПЛА

РЕГИОН

«Областная газета» и форум-выставка «СОЦИО» подписали 
соглашение о сотрудничестве. Подписи под документом поставили 
главный редактор «ОГ» Александр ЛАКЕДЕМОНСКИЙ и директор 
АНО «СОЦИО» Татьяна ФЛЕГАНОВА.

– Очень важно, что площадкой проведения форума «СОЦИО» 
стала именно Свердловская область. Что наш регион, его жители 
имеют возможность, что называется, в первом приближении 
познакомиться с передовыми социальными технологиями, с 
разработчиками и носителями актуальных социальных практик, 
цель которых – повышение качества жизни людей. «Областная 
газета» видит свою миссию в том, чтобы помочь организаторам 
популяризировать их, рассказывать о них. Разъяснять цели, задачи и 
эффекты. Ведь чем понятнее, яснее, предметнее та или иная идея, тем 
больше возможностей, что она будет принята к масштабированию, 
реализации, – отметил Александр Лакедемонский.

По итогам форума-выставки «ОГ» подготовит специальные 
тематические страницы, на которых расскажет подробности проведения 
«СОЦИО».

– На площадке форума между АНО «СОЦИО» и редакцией 
«Областной газеты» подписано соглашение о сотрудничестве, 
и я уверена, что этот документ даст толчок новому этапу нашего 
взаимодействия. Совместная работа позволит популяризировать 
в обществе передовые социальные технологии и работающие практики, 
направленные на заботу о людях, на территории нашей страны 
и Свердловской области, – сказала директор АНО «СОЦИО» Татьяна 
Флеганова.


